



# 「地域の皆様と共に歩むリフォーム専門店」 を目指し続けます！

こんにちは。いつもありがとうございます。代表の松本です。もう2月に入り、立春も過ぎ、春の暖かさがとても恋しくなる今日この頃ですがいかがお過ごしでしょうか？

今年は昨年1月・2月の大きな寒波に襲われた程ではありませんが、氷点下の日もあり、水道管の破裂やスリップ事故なども多い様ですので気を付けたいものです。

インフルエンザも流行していますので、しばらくの間は手洗い・うがいをしっかりとして予防したいと思えます。皆様もご自愛下さい。

さて、雪が積もり、お家のことで気になることは、雨漏りや雪害による樋の破損など雪国ならではの被害が多く発生してきますが、その修理にも万全を期して対応させていただいていますのでご遠慮なくお申し付け下さいませ。

また、マツモト工務店では、調査と見積りは従来より無料です。安心して下さい。そして、昨年1月、地域密着の

私も昨年からの仕上げを1月28日美作(ハーフ)完走、2月11日出雲(ハーフ)、3月11日鳥取(フル)の完走を目指しています。

昨年の暮れに社員全員で時間をかけて話し合い決めた約束があります。それは、「現場内・会社の敷地内・社用車内の禁煙」でした。

半数の社員が喫煙者だったのですが、約1ヶ月に渡り話し合い社員全員が健康のため・家族のため足並みを揃えて、取り組もうと決めました。

マツモト工務店の代表として、年末最後にとても良い話し合いができ、大変嬉しく思いました。

今年はずっと健康で元気な社員が皆様のところに幸せをお届けできると信じて、私も精進してまいります。

代表 松本和朗



1月28日美作ハーフマラソン完走しました！

## 地域に根付く職人仕事と、日本の心を守る



### 雪の降る夜は楽しいペチカ〜♪おしゃべり広場♪



今が一番寒い時期(\*・\*)

こんにちは！塗装親方&お客様担当の松本和朗です。

先日の雪はすこかったですね。マインナ気温も続いていましたが、体調はいかがですか？(鳥取はマインナ3.1℃もありましたね)もちろん私は、元気です！

しかし毎年のこととはいえ、今回の大雪も非常に大変でした。マツモト工務店におきましては凍結による水道管の破裂の修理依頼が多数ありました。職人フル稼働で修理にまわらせていただきましたが、お待たせしてしまっただけでしたが、お詫言えずしてしまっただけには大変申し訳なく思っております。全体的に職人の数を大幅に上回る依頼があったため、何卒ご理解の程よろしくお願い致します。

さて皆さん、2月3日は節分です。近年はお寿司屋さん、百貨店、スーパーマーケット以上にコンビニ各社が競って宣伝している恵方巻を食べるのが習慣になりつつあります。節分に恵方を向いて無言で食すると縁起が良いとされており、商都大阪発祥の風習といわれています。マツモト工務店スタッフも毎年、社長がスタッフ全員分の恵方巻を用意してくれていて皆で今年1年の工事安全と無病息災を祈りながら、恵方を向いて無言で食しています(笑)

(塗装親方&お客様担当 松本和朗)

感動のリフォーム！ 職人直営専門店

## マツモト工務店

朝 8 時から夕方 6 時まで 29 年目も一生懸命営業中！

お手紙はこちらへ◆本社 鳥取市千代水 3 丁目 59 番地



お返事・ご相談は、こちらからどうぞ。

フリーダイヤル

0120-984-588

TEL 0857-31-4288

FAX 0857-31-4343 HP <http://aksuper.jp/>